

Pressemitteilung

04.04.2023

## **Seminare zur Medien- und Umweltbildung Kreisjugendamt nimmt Anmeldungen entgegen**

**Das Kreisjugendamt Schwandorf bietet im Mai in der Jugendbildungsstätte in Waldmünchen zwei dreitägige Seminare in den Bereichen Medien- und Umweltbildung an. Aktive Beteiligung und Mitgestaltung sowie Kreativität, Fantasie und Spaß sind dabei Voraussetzung für methodische Vielfalt und prozessorientiertes Lernen. Am Programm können gemeindliche Jugendbeauftragte, Jugendgruppenleiter, haupt- und ehrenamtliche Mitarbeiter in der Jugendarbeit und alle Interessierten teilnehmen. Für Unterkunft und Verpflegung werden keine Kosten erhoben.**

Das Seminar „Video-Basics in der Jugendarbeit – Einstieg ins Filmemachen“ vermittelt von Freitag, 12. bis Sonntag, 14. Mai Basiskompetenzen, um erste Berührungen mit dem Medium Video zu sammeln oder um vorhandene Erfahrungen zu vertiefen. Im Mittelpunkt stehen dabei eine Einführung in filmische Gestaltungsmöglichkeiten wie Bildkomposition und Dramaturgie sowie praktische Einheiten, um mit der Technik am Set sowie den Möglichkeiten der Postproduktion vertraut zu werden. Ein besonderes Augenmerk wird neben den ersten Erkenntnissen im Bereich Filmanalyse und dem Entschlüsseln filmischer Sprache auf der Erstellung eines eigenen Kurz- bzw. Animationsfilms liegen. An einem Wochenende werden medienpädagogisch Interessierte und Tätige in der Kinder- und Jugendarbeit zu Video-Referenten fortgebildet, um selbstständig Projekte durchführen zu können.

„Nachhaltigkeit leicht gemacht“ - Was bedeutet das eigentlich? Was hat das mit mir zu tun? Wie kann ich anderen ein nachhaltigeres Leben näherbringen? Von Freitag,

19. bis Sonntag, 21. Mai wird in Waldmünchen diesen Fragen gemeinsam nachgegangen. Den Teilnehmenden werden Lösungen und Methoden mit auf den Weg gegeben, um Nachhaltigkeit in leichten Schritten an Kinder und Jugendliche zu vermitteln.

Anmeldungen nimmt das Kreisjugendamt Schwandorf unter der Telefonnummer 09431 471-389 oder per Mail an [stefan.kuhn@lra-sad.de](mailto:stefan.kuhn@lra-sad.de) entgegen.